



Reforma judicial no afectará a trabajadores: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, negó que la reforma judicial, propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador, afectará a los trabajadores del Poder Judicial de la Federación. Sostuvo que la iniciativa busca quitarle al crimen organizado y al crimen de cuello blanco las influencias que tienen sobre algunos juzgadores.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sEz7XuAOweap3WFH?e=yHRPyM>